
 
          
 
 
 
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI  
 
 
CONS. CIRC.LE  N. 23/2012     
        
          

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 22 FEBBRAIO 2012 

 
 

nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con 
convocazione  ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della 
Circoscrizione Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO  FRUSCIONE SATURNINO 
BARBIERI  GARCEA SCAGLIOTTI 
BORIO  GENCO SCAVELLO 
CATIZONE IATI’ SCIRETTI 
COSTA LEDDA TKALEZ 
DE GASPERI MO TODARELLO 
DEL VENTO MOIOLI ZITO 
D’ALARIO RASO  
 
La  Presidente Nadia CONTICELLI  e il Consigliere Anziano Numinato LICARI. 
Risultano  assenti i  Consiglieri: COSTA – MO – SCAVELLO   
In  totale  n.  22 Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 
 
 
ORDINE DEL GIORNO AVENTE PER OGGETTO: “NECESSITA’ 
IMPROROGABILE DI INTERVENTI A TUTELA DEI CITTADINI SU AREA EX 
FIMIT”. 
 



 
VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Necessità improrogabile di interventi a tutela dei cittadini su area ex Fimit 

 
Premesso 

- Che in questo fine settimana si è assistito all’ennesimo “rave” presso l’ex  
Fimit/Manifattura Tabacchi, che ha provocato il ripetersi di danneggiamenti, atti 
di vandalismo, disturbo della quiete pubblica con dispersione di materiali vari 
per le zone limitrofe (leggasi immondizia); 

- che il raduno non risulta autorizzato; 
- che si tratta del secondo episodio in quaranta giorni; 
- che siamo in attesa dell’esecuzione delle opere di messa in sicurezza dell’area 

concordate con l’Università; 
- che la situazione di esasperazione dei cittadini e operatori commerciali  dell’area 

circostante è particolarmente grave, deprimendo ulteriormente le aspirazioni di 
rilancio economico e sociale dell’intorno; 

- che già in precedenza questo Consiglio ha deliberato documenti sull’argomento; 
 

Considerato 
- Il ripetersi degli eventi, specie in prossimità di  date prevedibili quali: 

Halloween, Capodanno e Carnevale;  
- L’assoluta libertà di movimento e impunità di chi occupa abusivamente i locali 

ex Fimit; 
- L’entità dei danneggiamenti e delle opere di bonifica necessarie al ripristino del 

decoro delle aree pubbliche; 
- Che le progettualità  da parte dell’Università riguardo l’area appaiono vaghe e 

non vincolanti e che da notizie di stampa si palesano investimenti significativi su 
aree diverse da quelle in oggetto; 

- Che il dovere di custodia del bene spetta al gestore dello  stesso; 
 
 

Il Consiglio della 6ª Circoscrizione esprime 
 

La piena solidarietà ai cittadini e commercianti del quartiere Regio Parco per i notevoli 
ripetuti atti di vandalismo e disagi subiti; 

 
 e chiede al Sindaco di Torino: 

 
- Che si attivi presso il Prefetto di Torino al fine di evitare il ripetersi di ulteriori 

occupazioni, soprattutto alla luce della prevedibilità degli eventi e alla ricorrenza 
sempre più ravvicinata degli stessi, e che vengano messe in atto tutte le misure 
necessarie per impedire che il quartiere venga nuovamente assediato 
impunemente. Tali manifestazioni svolte in un sito così precario sotto il profilo 
della sicurezza mette a repentaglio l’incolumità degli abitanti e degli stessi 
occupanti;  



- Che si provveda inoltre all’identificazione degli occupanti e dei mezzi utilizzati 
dagli stessi (camper, auto, furgoni per il trasporto dei materiali), nonché 
all’eventuale sgombro coattivo degli abusivi;  

- Che si attivi presso l’Università degli Studi di Torino, affinché metta in atto, nel 
più breve tempo possibile tutte le misure per rendere sicura l’area da possibili 
nuove occupazioni, ovvero strumenti antieffrazione e sorveglianza attiva 
dell’area, entro il mese di marzo al fine di prevenire ulteriori occupazioni in 
prossimità di periodi festivi; 

-  Che si attivi nell’identificare eventuali soluzioni alternative alle progettualità 
che appaiono tuttora inadeguate alle potenzialità dell’area. 

 
Risulta fuori dall’aula il consigliere: BORIO – MOIOLI – SCIRETTI  
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano.  
Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI           19  
VOTANTI         19                          
FAVOREVOLI    19          
CONTRARI         /     
ASTENUTI           /   
 
La proposta è approvata. 


